Bien cher Ami,

J'ai la joie de vous informer que nous venons de terminer la construction d'un projet qui nous est cher, vu son impact social, et pour la réalisation duquel nous avons dû peiner trois années durant. 94 appartements de quelques 75m2 chacun et prêts à être habités, seront consignés à nos jeunes foyers le 25 de ce mois durant une cérémonie d'inauguration, présidée par notre Patriarche Joseph et notre successeur, le nouvel Archevêque, le Métropolite Georges, en présence des Évêques d'Alep, des bénéficiaires et des officiels de la ville. J'aurai bien aimé vous voir présents parmi nous à cette heureuse occasion pour partager notre allégresse et la joie de nos fidèles! Malheureusement les circonstances actuelles rendent ce souhait vain pour ne pas dire inaccessible.

Je vous prie donc de savoir que je n'ai pu vous oublier à cette heureuse occasion! Votre présence à nos côtés durant ces temps d'épreuves et de malheurs, votre sollicitude et tout ce que vous avez fait pour rendre notre vie moins douloureuse nous a marqué à jamais. Veuillez donc aujourd'hui, prendre une place au milieu de nos invités d'honneurs et être présents parmi nous en pensée et en prière et sachez, je vous prie, que le temps peut passer mais que l'effet de votre bienfaisance ne passera jamais.

Avec ma reconnaissance et toute ma gratitude, je reste sincèrement vôtre.

+Métropolite Jean-Clément Jeanbart

Archevêque Émérite d'Alep

PS: je vous envoie, ci-joint, quelques photos du projet.











